

Paiporta

Butlletí d'Informació Municipal
nº4 agost 2012



Festes Sant 12 Roc

- 3 Nova Agència de Col·locació
- 4 Incentivos fiscales para empresas
- 10 El CIS no se construirá en Paiporta
- 21 Falleres Majors 2013



Saluda

Seguim vivint la crisi més intensa des de 1929 y, paralelamente, por obligació y por devoció, continuamos intensificant nuestros esfuerzos, desde todas las administraciones (la central, con Mariano Rajoy; la autonómica, con Alberto Fabra, y la nuestra local) para gestionar con más rigor y tino que nunca. Estamos convencidos que la recuperación debe llegar desde el control del gasto y desde la aprobación de medidas que reactiven la inversión empresarial. Por ello, les puedo anunciar, con gran satisfacción, que el equipo de gobierno que presido aprobará en septiembre un paquete de medidas de exención fiscal para aquellas empresas que decidan instalarse en nuestro municipio y, por tanto, generen riqueza. Trabajamos por las que van a llegar y también por las que están, especialmente por el pequeño comercio que nos aporta identidad, seguridad y riqueza y por las firmas instaladas en los polígonos industriales. Estamos incrementando las inversiones (La Pascualeta estrenará asfaltado) y las atenciones. De hecho, en este BIM que está en sus manos abrimos una nueva sección en que presentamos firmas de nuestro municipio. Una sección que les acompañará en cada BIM y que en éste les acerca Karbest, los envases que salen desde La Pascualeta hasta firmas con tanta solera como Valor, Pompadour, Babaria... Una empresa que ha mantenido intacta su plantilla pese a la durísima crisis y que con I+D+i, externalización y negociación interna recuperará este año sus mejores cifras de facturación.

Las medidas reactivadoras y el control del gasto. Semanalmente, desde la Concejalía de Hacienda se contabilizan todas las facturas, departamento por departamento para evitar que se pueda registrar un hipotético desvío presupuestario. Nuestra obligación es no gastar ni un solo euro que no esté presupuestado. Y lo estamos haciendo gestionando mejor. En el Museo de la Rajoleria hemos logrado reducir el gasto un 37%, apostando por las exposiciones de producción propia y por la eliminación de refrigerios en las inauguraciones. La Policía Local nos ha permitido ahorrar 25.000 euros en dos años reciclando señales de tráfico; gastaremos 100.000 euros menos mediante la revisión del contrato de basura y con el traspaso de funciones a Espai para que el ahorro no menoscabe la calidad del servicio de limpieza; hemos dado de baja la mitad de las líneas de telefonía móvil del Ayuntamiento... Y así partida a partida con un objetivo máximo: los paiportinos y paiportinas. Por poner sólo un ejemplo, 1.700 jubilados y pensionistas se les ha devuelto ya la tasa Tamer, como nos marcamos en nuestro programa electoral.

Y la creación de empleo, con una nueva Agencia de Colocación que enlazará los intereses de las personas desempleadas con las empresas. Podemos trasladarles buenas noticias: durante los meses de agosto y septiembre, 14 personas desempleadas trabajarán en Espai, gracias a una subvención recibida por la Concejalía de Fomento Económico y Empleo para combatir la crisis en el sector agrario. Los cursos de formación también están dando sus frutos: el 80% de los jóvenes que han completado el curso de Jardinería han continuado sus estudios y el 15% de las alumnas del curso de Atención Sociosanitaria han firmado un contrato de trabajo.

Les puedo trasladar, también, que han comenzado las obras de derribo del colegio Ausias March donde se construirá el Rosa Serrano, para que los niños y niñas que allí estudian puedan hacerlo en las condiciones que por derecho merecen. Y que avanza también la construcción del Centre Cultural, que finalizará dentro de un año y donde se ubicará una nueva sala de estudio, una importante reivindicación vecinal. Escuchamos más que nunca sus quejas y sugerencias: desde que tomé posesión en 2007, he tenido la suerte de reunirme con casi 4.000 vecinos y vecinas, hemos respondido más de 2.000 correos electrónicos y unos 1.000 mensajes de Facebook.

Y, sobre todo, les confirmo la paralización definitiva de la construcción del CIS, un proyecto diseñado desde el gobierno socialista de Rodríguez Zapatero y paralizado por el de Mariano Rajoy, gracias a la intensa movilización social de todos los vecinos y vecinas, que agradezco muy sinceramente desde aquí. Estamos en agosto y en agosto, Paiporta es fiesta. Pese a las estrecheces presupuestarias, les Festes de Sant Roc mantendrán el Tiro y Arrastre, els Bous al Carrer, los Moros y Cristianos y el ferial. Paiporta está en fiestas. Las fiestas son suyas. Disfrútenlas.

Susi Farinós
La Florida
proximitat.laflorida@paiporta.es

Rosa Ramos
Auditori
proximitat.auditori@paiporta.es

Isabel Peyró
Centre
proximitat.centre@paiporta.es

Alejandro Gutiérrez
Rajolar
proximitat.rajolar@paiporta.es

Paco Estellés
Poligon
proximitat.poligon@paiporta.es

bim
Edita: **M.I. Ajuntament de Paiporta**
Mestre Músic Vicent Prats i Tarazona, 3 46200
Elabora: **Departament de Comunicació**
D. L.: V-4327-2007 Tiratge: 11.000 exemplars
Alcalde-President: **Vicente Ibor Asensi**
www.paiporta.es - ajuntament@paiporta.es

☎ Telèfons d'interés

Ajuntament
96 397 12 22
ajuntament@paiporta.es

Policia Local
96 118 20 07 - 900 122 092
policialocal@paiporta.es

Poliesportiu
96 397 21 15
esports@paiporta.es

Museu de la Rajoleria
96 397 63 88
dp.museu@paiporta.es

C. F. Ocupacional
96 397 24 74
dp.cfo@paiporta.es

Biblioteca
96 397 15 33
dp.biblioteca@paiporta.es

L' Auditori Municipal
96 129 45 59
dp.auditori@paiporta.es

ESPai
96 195 01 85
espai@paiporta.es

Protecció Civil
96 397 64 82 / 652 843 137
protecciocivil@paiporta.es

Gabinet Psicopedagògic
96 397 12 22
dp.gabinet@paiporta.es

Oficina UNICA
96 397 12 22
unica@paiporta.es

Guàrdia Civil
96 397 30 69

Jutjat de Pau
96 397 12 22

Piscina Coberta
96 397 98 54

Correus
96 397 09 87

Cementeri Vell
96 397 02 10

IES La Sènia
96 397 16 59

CP L'Horta
96 397 10 73

CP Jaume I
96 397 29 36

Centre Salut
96 342 54 50

Ecoparc
687 88 56 87

Llar del Jubilat
96 397 11 07

Cementeri Nou
96 397 30 13

CP La Inmaculada
96 397 11 53

IES nº 2
96 397 53 63

CP Lluís Vives
96 256 52 30

CP Ausiàs March
96 397 13 04



La consellera de Empleo y el alcalde inauguran el nuevo servicio municipal.



Catalá e Ibor firman el convenio de colaboración.



El cajero Autoservef permitirá a los desempleados renovar su tarjeta.

La consellera de Educación, Formación y Empleo, M^a José Catalá, inaugura la agencia con el alcalde para enlazar a las personas desocupadas con las empresas



El alcalde y algunos concejales con la consellera.

Paiporta abre la primera Agencia de Colocación de l'Horta Sud

Paiporta abrió el 5 de julio las puertas de la Agencia Municipal de Colocación, un nuevo servicio municipal que intermediará en el mercado de trabajo, para ayudar a los vecinos desempleados a encontrar un empleo y facilitar a las empresas la contratación de las personas más indicadas a sus necesidades.

La consellera de Educación, Formación y Empleo, M^a José Catalá, la inauguró junto al alcalde de Paiporta, Vicente Ibor y destacó que se trata de un servicio referente en la comarca de l'Horta Sud porque Paiporta es pionera en políticas de empleo y de formación.

Ibor espera que la implantación de la nueva agencia mejore la eficacia de este servicio público. "El nivel de paro nos parece inasumible y no nos resignamos a que los paiportinos no puedan disfrutar de su derecho a trabajar. Los desempleados son una prioridad y a ella dedicamos todos nuestros esfuerzos a través de esta agencia directa, eficaz y gratuita". El primer edil agradeció a la consellera que haya facilitado la apertura de esta agencia "de vital importancia para colaborar en la reducción del paro y recuperar económicamente el municipio". Catalá subrayó que el paro a

mes de junio se redujera en 32 de las 34 comarcas de la Comunitat Valenciana. "Ha descendido el desempleo y somos líderes en autoempleo. Los valencianos somos emprendedores: hemos crecido el 70% respecto al 9 % de emprendedurismo en el ámbito nacional", dijo. Ibor afirma que el equipo de gobierno está convencido de que se debe potenciar una cultura empresarial y por eso, se ha creado un servicio específico de Información y asesoramiento para las personas con iniciativa empresarial e interés por opciones de trabajo por cuenta propia. La nueva agencia servirá para enlazar a las personas

desempleadas con las empresas del municipio que precisen de sus servicios y además asesorará en materia de autoempleo.

Cajero Autoservef

La Agencia de Colocación de Paiporta dispone también en sus instalaciones de un cajero Autoservef para facilitar a los usuarios sin acceso a Internet los servicios que ofrece el Servef como la revisión de la tarjeta de desocupado o renovar su demanda de formación.

El cajero es una herramienta más que evitará desplazamientos y colas en las oficinas del Servef de los paiportinos y paiportinas.



El alcalde durante una visita a la empresa Catering Ruzafa.



En breve se realizará un nuevo asfaltado del polígono de La Pascualeta.



Interior de la industria de cartonajes Karbest.



Polígono industrial La Mina.

El Consistorio ofrecerá exenciones de impuestos para atraer empresas que reviertan en empleo

Una nueva ordenanza que se aprobará en octubre incorporará los beneficios para las sociedades que desarrollen su actividad en el municipio

Primero bajaron los alquileres de las naves industriales de los polígonos paiportinos. De los 1.200 ó 1.500 euros que costaba alquilar una nave en La Mina o La Pascualeta se redujeron a la mitad para atraer industrias al municipio. Algunas como Trébol Mobiliario, Irimar SL Catering Ruzafa o Red Padel lo hicieron "por la idoneidad de sus comunicaciones y la dotación de infraestructuras que necesitaban adecuadas a sus servicios", afirmaba hace unos meses, Ramón Marzal, director general de Irimar.

Esta mejora no será la única que beneficie a partir de ahora a las empresas que decidan ocupar suelo paiportino. El Ayuntamiento aprobará nada más pasar el verano una nueva ordenanza con beneficios para la industria como la exención del IAE o la licencia de apertura.

El alcalde de Paiporta, Vicente Ibor, recalca que la única prioridad del gobierno local en estos momentos es crear empleo y reducir el paro de los paiportinos y paiportinas. "La idea es crear un parque empresarial en Paiporta. Aprovechar nuestra ubicación estratégica con buenas comunicaciones para atraer más empresas al municipio y apoyar el desarrollo de emprendedores y de sus proyectos".

Reasfaltado del polígono de La Pascualeta

El concejal de Polígonos, Francisco Estellés, también anuncia otras mejoras para las zonas industriales que subsanen algunas deficiencias.

A principios de año se hizo posible una reivindicación de los empresarios para que Correos repartiera en los polígonos. Más de cien empresas han colaborado con el Ayuntamiento y ya han colocado su número policial en la fachada para facilitar el reparto a los funcionarios de Correos.

Ahora, otra de las medidas que se va a adoptar desde el Consistorio es la adjudicación del asfaltado de La Pascualeta. Pavasal será la empresa encargada de pavimentar un total de 2.265 metros cuadrados de esta zona industrial en un plazo máximo de un mes.

Estellés explica la intención municipal de que exista la máxima colaboración con los polígonos industriales del municipio y de dar a conocer a la ciudadanía su actividad, sus valores y objetivos.

Pompadour, Chocolates Valor, Cosmética Babe, Alqvimia, Haribo, Maxim's, Babaria, Trolli... tienen algo en común: los envases de la empresa paiportina Karbest (nombre comercial surgido de una combinación anglogermánica: 'lo mejor del cartón')

Karbest: los envases de primera

36 años de vida, medio centenar de empleados y 1.500 toneladas de materias primas empleadas cada año en el polígono de La Pascualeta para que cada producto (golosinas, perfumes, aceites, vinos, chocolates...) consiga el mejor gancho en el lineal de la compra, con un diseño llamativo.

Con Karbest, fundada y presidida por Fernando Alfonso, empezamos un repaso a la historia de las empresas paiportinas con un doble objetivo: "Reforzar nuestros polígonos industriales y acercar la cultura empresarial al ciudadano de a pie", según el concejal de Deportes y Polígonos, Francisco Estellés.

Formado en Alemania, Alfonso se abrió al ámbito industrial en Cartonajes Súñer, la mejor empresa de cartonajes de España, afincada en Alzira. Y se emancipó en 1976 con una máxima: "Al año de nacer, alcanzamos la dimensión que hoy tenemos. Nunca nos motivó un crecimiento desorbitado sino hacer lo que nos gusta: envases de calidad". Los primeros llegaron para la potente industria juguetera valenciana. De los envases de gran formato para firmas nacionales, a los actuales, de más calidad y para todo el ámbito europeo. "La crisis nos ha hecho ver que hay que cambiar. Habíamos estado en manos de pocos clientes y ahora hemos diversificado, con más clientes y en más sectores, fomentando la exportación, que supone ya la mitad de nuestra facturación". Y hablando de números, también llegaron los rojos y se encendieron las alarmas: en 2008 facturaron la mitad que en 2007. Pero Alfonso no siguió los consejos rápidos y fáciles y pactó un acuerdo que mantuvo la plantilla intacta: se trabajarían menos horas (por el descenso de producción) y los remanentes se devolverían a la empresa entre 2012 y 2013. No ha habido ningún despido sino "la teoría de los cuatro dedos" de Alfonso: "La empresa no debe trabajar para engordar sólo el dedo gordo, que es el beneficio, sino los otros cuatro de la mano". Y son: "El primero, cumplir con nuestra responsabilidad impositiva para mantener el Estado del Bienestar. Segundo: Reinvertir en Tecnología. Tercero: Mejorar los salarios y cuarto, destinar el beneficio restante a la empresa". La teoría, recitada de memoria por sus trabajadores, ha rendido fruto: 2012 cerrará con una facturación similar a la de 2007. "El año pasado facturamos 4.100.000 y nuestro objetivo actual es llegar a los seis millones. Lo cumpliremos en un 90%", re-



Fernando Alfonso, gerente de Karbest muestra al concejal Francisco Estellés algunos productos.



Karbest conserva su plantilla intacta desde que comenzó su andadura a finales de los setenta.

“La crisis nos ha hecho ver que hay que cambiar. Habíamos estado en manos de pocos clientes y ahora hemos diversificado, con más clientes y en más sectores, fomentando la exportación”

marca un satisfecho Alfonso.

¿El secreto del éxito? Doble: el diseño estructural del envase y su grafismo, que hace la función de compra. "Ante la falta de vendedor en un supermercado o hipermercado, vende el mismo producto, que debe captar nuestra atención a una distancia de cuatro metros".

Karbest, ni un solo despido en plena crisis, porque "el que más da es el que más recibe", insiste Fernando Alfonso.

El contrato con la empresa de recogida de la basura se reduce para ahorrar 100.000 euros

La Empresa Municipal de Servicios ha asumido tareas como la supervisión y la limpieza de contenedores

Los domingos en los polígonos de Paiporta no se recoge la basura. Esta es una de las medidas que sin detrimento del servicio que reciben los vecinos permitirá al Consistorio reducir gastos este año tras revisar el contrato de la basura con la empresa FCC. El Pleno aprobó en abril esta revisión con el objetivo de ahorrar 100.000 euros. Así lo explica la concejal de Urbanismo, Isabel Chisbert: "se trata de una medida más dentro del plan de austeridad que se lleva a cabo para mejorar las arcas municipales". La reducción del contrato elimina la figura del inspector para realizar labores de supervisión por parte de la empresa, la recogida de basura de los polígonos en domingo o el día de apoyo para la recogida de los contenedores de reciclaje. Los servicios que son necesarios los ha asumido la Empresa Municipal de Servicios, Espai.

Chisbert añade que este recorte también afecta a la frecuencia de limpieza de contenedores durante el invierno "pero Espai realizará estas tareas cuando sea preciso porque de esta forma optimizamos el personal municipal y conseguimos reducir los 100.000 euros en el contrato de recogida de basura sin que los vecinos vean mermado el servicio". Esta tarea también la han repetido durante el mes de junio "para evitar malos olores acentuados por el calor". El alcalde de Paiporta, Vicente Ibor, también señala que medidas similares se realizarán con los contratos de subcontratas y terceras empresas que así lo permitan, "una vez los hayamos analizado uno a uno. Además, seguiremos con la adhesión a la Central de Compras en aquellos asuntos que como el plan energético nos permita reducir nuestras facturas".



Un operario de Espai limpia un contenedor.

Recogida de enseres

Las personas interesadas en retirar enseres y mobiliario viejo pueden hacerlo los domingos y los martes a partir de las 22 horas junto a los contenedores previo aviso a Espai. Tel. 96 397 65 46

Horario para tirar la basura

Recuerde que la basura debe depositarse en los contenedores correspondientes entre las 20 y las 22 horas.

La Policía reutiliza las señales de tráfico

Empleados municipales colaboran con los agentes en el reciclaje de señales que ha supuesto un ahorro de más de 25.000 euros en los últimos dos años

La Policía Local de Paiporta recicla cada una de las señales deterioradas que estaban en desuso en el almacén municipal para su reutilización. En 2010, el área de señalización del Ayuntamiento ahorró 15.875 euros y en 2011, 10.520 euros por la reutilización de placas en la vía pública. Cuatro operarios municipales adscritos al área de señalización colaboran con los agentes en el saneamiento de señales viejas y su repintado para volverlas a utilizar. De esta forma, el Consistorio ha recuperado muchas placas y vallas móviles inutilizadas que podrán utilizarse en cualquier acto del municipio. Se han saneado más de 100 vallas, se han

repintado y se han identificado con el escudo del Ayuntamiento para su nuevo uso. Una de las tareas diarias es la recuperación de señales antiguas que una vez recicladas "quedan en perfecto estado y acogidas a la normativa de tráfico". Estas placas, en concreto, suponen un ahorro de 30 euros por unidad, según explica el agente responsable del área de señalización, José M^a Pérez. El intendente de la Policía Local de Paiporta, Manuel Ocaña, destaca el esfuerzo que se realiza desde este departamento para aprovechar todos los materiales po-



Empleados de la brigada reciclan las señales.

sibles y volverlos a colocar en la vía pública. Ocaña señala que esta labor "permite mostrar a la ciudadanía que los agentes además de vigilar que los ciudadanos protegen su entorno, nos involucramos en el cuidado del medio ambiente". La concejal de Administración General y Hacienda, Esther Gil, también apunta que se trata de una labor ejemplar que además permite un ahorro a las arcas municipales.



El tiro y arrastre, de gran arraigo en Paiporta se celebrará los días 10,11 y 12 de agosto.

Las fiestas cuestan este año un 45% menos

El Consistorio ahorrará casi 80.000 euros pero se mantiene el recinto ferial con la misma estructura, el Tiro y Arrastre y el *bous al carrer*

Las fiestas de Paiporta en honor a Sant Roc también notarán la crisis y verán reducido su presupuesto un 45'29%. Este año se reducirá el número de actos "porque debemos acomodarnos a las circunstancias actuales y ser más rigurosos en el gasto", explica el alcalde de Paiporta, Vicente Ibor. El Consistorio ahorrará este año 78.862 euros respecto a las fiestas del año pasado. Para ello, como concreta el concejal de Cultura, Luis Ródenas, "ha hecho falta re-

agrupar numerosas actividades organizadas tanto por las distintas asociaciones como por el propio Consistorio que se retomarán el próximo año si la situación mejora". Las fiestas este año se celebrarán del 3 al 17 de agosto y se mantendrán actos de gran arraigo como el tiro y arrastre o "els bous al carrer"

El tradicional Sopar Popular se eliminará este año para ahorrar hasta los 30.000 euros que suponen su organización y ce-

lebración para más de cinco mil personas. También desciende el número de orquestas y discomóviles pero el recinto ferial se mantiene con la misma estructura que en años anteriores.

El alcalde Vicente Ibor ha explicado que se trata de una medida más del plan de ajuste que afecta a cada una de las áreas municipales, "porque entre todos contendremos el gasto público y sanaremos las arcas".

El Museu de la Rajoleria gasta un 40% menos con talleres y exposiciones de producción propia

La eliminación de los refrigerios de las inauguraciones y la instalación de bombillas led para controlar el consumo eléctrico permite ahorrar 6.000 euros al Ayuntamiento

El Museu de la Rajoleria de Paiporta ha apostado este año por la producción propia de exposiciones y talleres como solución a la crisis. Esta medida les ha permitido optimizar el presupuesto y reducirlo más de un 37%. También ha contribuido a esta rebaja la eliminación de las V Jornadas Gastronómicas y de los refrigerios que se servían en las inauguraciones de las exposiciones. "Una costumbre que ahora costean los autores que lo desean", según señala el concejal de Cultura, Luis Ródenas. Estas dos decisiones supondrán en 2012 un ahorro de más de 6.000 euros a las arcas municipales.

Ródenas ha señalado que eliminar la contratación externa ha permitido ahorrar una cantidad importante sin disminuir la calidad del servicio. Como ejemplo, el edil indica el éxito que tuvo la última exposición de producción propia "Com erem, com som" que acogió el mes pasado el museo para conmemorar la semana de la Mujer. El presu-



Jornadas Gastronómicas 2011 puesto de esta muestra ha ascendido a 278 euros, un 65% menos que la exposición que se contrató al Sarc en 2011 con el mismo propósito.

En el caso de los talleres ocurre lo mismo. En fallas, los empleados del Museu hicieron los talleres para los niños como todos los años. Las cinco sesiones que se celebraron en marzo de 2011 del taller de Fallas costaron

694,12 euros mientras que este año sólo han ascendido a 52,63 euros.

Otra de las medidas que ya se ha adoptado en el museo local y que permitirá reducir también su factura de la luz al final de año es la sustitución de los puntos de luz de la exposición permanente por bombillas de leds.

El alcalde Vicente Ibor ha explicado que se trata de una medida más del plan de ajuste que afecta a cada una de las áreas municipales, "porque entre todos contendremos el gasto público y sanaremos las arcas". Ibor celebra que Cultura haya optado por la producción propia porque además de ajustar más su presupuesto permite a los vecinos ser protagonistas en exposiciones y talleres. El edil celebra la puesta en marcha del nuevo proyecto de producción propia que permitirá recuperar juegos tradicionales y al cual le augura un gran éxito entre los paiportinos.

El Ayuntamiento devuelve a sus jubilados y pensionistas la tasa Tamer

1.695 vecinos se han beneficiado de la subvención de la basura que ha pagado el Consistorio para eximir de esta tasa a los más mayores

El Ayuntamiento asume los 70.000 euros que el Emtre había cobrado en 2011 para que la tasa sea gratis para jubilados y pensionistas

promesa que hizo el equipo de gobierno de devolver la tasa cobrada por el Emtre "para eximirlos de ese pago". El Consistorio ha hecho frente a los casi 70.000 euros que la entidad metropolitana recaudó a estos vecinos en 2011.

El Ayuntamiento también bonifica al 100% la parte que él gestiona, la recogida de la basura y, con esta subvención, compensa el tratamiento y la eliminación de residuos que depende del Emtre. Ibor explica que desde el Consistorio, "hemos ido más allá y hemos sufragado una parte que no nos corresponde para eximir del pago de la basura a nuestros mayores porque somos conscientes del papel solidario y generoso que están asumiendo, colaborando con sus hijos y nietos en la crisis".



El Ayuntamiento, como prometió el equipo de gobierno, ya ha pagado a los mayores de 65 años, jubilados y pensionistas, la subvención que solicitaron en 2011 de la tasa que pagaron en el recibo del agua por el tratamiento y eliminación de la basura a la Entidad Metropolitana de Tratamiento de Residuos (Emtre).

El alcalde Vicente Ibor explica que más de 1.695 personas se han beneficiado de la

Un control exhaustivo del gasto cada semana evitará posibles desajustes en las arcas municipales

El Consistorio rebaja a la mitad las líneas de telefonía móvil en 2012 y sólo en marzo reduce un 60% su factura respecto el mismo del año anterior

El Ayuntamiento ha iniciado un control exhaustivo del gasto. El alcalde de Paiporta, Vicente Ibor, informa que semanalmente se realiza la revisión de las facturas de cada área "con el fin de que todo el gasto esté presupuestado y así cerremos el presupuesto anual sin ningún desajuste".

Se trata de una iniciativa de control "más exhaustiva que permitirá estar al día en el pago a proveedores y ver dónde se puede reducir aún más el gasto público", añade Ibor. Una medida de control que ya se ha notado en las facturas de telefonía móvil e Internet. Este año, el Consistorio ha reducido a la mitad las líneas de telefonía móvil y en el mes de marzo ya ha reducido el 60% de su factura respecto a marzo de 2011. Ya en todo el 2011, consiguió reducir su factura de telefonía móvil un 20% respecto 2010.

La concejal de Administración General, Esther Gil, también ha apuntado que la centralización del uso de internet en el Consistorio y departamentos municipales ubicados en otros edificios y la reducción de líneas inutilizadas ha permitido un ahorro de más de 22.000 euros a las arcas municipales, un 43'5% menos que en 2010.

La consellera de Cultura explica las medidas del plan de ajuste del Consell



La consellera de Cultura, Lola Johnson, vino hasta Paiporta para responder a los vecinos sus dudas sobre el plan de ajuste que ha puesto en marcha el Consell para reducir el déficit en la Comunitat Valenciana. La visita de la consellera forma parte de la campaña "Responem" que ha puesto en marcha la Generalitat.

El alcalde intensifica las atenciones personales y agiliza sus respuestas en las redes sociales

El alcalde Vicente Ibor está más cerca de sus vecinos. Desde que tomó posesión de su cargo de primer edil en 2007 ha intensificado su atención al ciudadano con entrevistas personales, unas 3.500 a día de hoy, y ofreciendo la posibilidad a la ciudadanía internauta de sugerir, informar o plantear cuestiones a través del correo electrónico tualcalde@paiporta.es o en su facebook.

Ibor ha contestado 2.148 correos electrónicos desde que se puso en marcha el correo tualcalde@paiporta.es y desde julio de 2011, responde una media de tres mensajes privados diarios en facebook. "Un servicio con el que el Consistorio

pretende agilizar cuestiones del día a día que afectan al ciudadano y al municipio en general", explica Ibor. El primer edil atiende cada una de las cuestiones planteadas y, las deriva, si la respuesta lo requiere, a los distintos departamentos para que se resuelva con la mayor agilidad posible.

La voluntad personal del primer edil es facilitar la comunicación con los vecinos sin limitaciones de tiempo y espacio. Ibor, aunque renunció a su sueldo de alcalde, compagina su labor en la Diputación "sin menoscabo de la atención ciudadana porque atender y resolver las demandas ciudadanas es prioritario", subraya.

El 80% de los alumnos del curso de jardinería decide incorporarse de nuevo a los estudios

El curso de formación para jóvenes entre 16 y 25 años sin estudios logra que los alumnos aprendan un oficio como auxiliar de jardinería y opten por seguir estudiando el próximo curso 2012-2013

15 alumnos se han formado durante 900 horas en el oficio de jardinería. A día de hoy realizan sus prácticas remuneradas con la Empresa Municipal de Servicios, Espai, y algunos de ellos han cursado estudios en la Escuela de Adultos Municipal para obtener el graduado en ESO. Tres se han graduado en ESO y dos han aprobado la prueba de madurez para acceder a ciclos formativos. Los cinco cursarán a partir de septiembre ciclos formativos en Torrent y en el instituto La Senia. Otros siete, han obtenido la primera fase del graduado y en septiembre obtendrán la segunda fase.

La concejala de Fomento Económico y Empleo, Amparo Ciscar, destaca que este año "el grupo de jóvenes del programa

tiene un elevado nivel y los resultados son excelentes porque la mayoría seguirán formándose". El profesor de las clases teóricas de estos jóvenes, Rafael Álvarez, reconoce que es el primer año que los alumnos de un programa para la contratación obtienen tan buenos resultados porque el 33% ha concluido sus estudios y, otros siete, lo harán en septiembre. "Es muy satisfactorio reencauzar e integrar en la enseñanza reglada a estos jóvenes que habían dejado los estudios".

El alcalde Vicente Ibor, elogia "el éxito que ha tenido este año el programa dirigido a jóvenes en riesgo de exclusión social porque además de aprender un oficio, han podido seguir formándose, afianzar su autoestima y ampliar sus miras de



Ciscar y Álvarez con los jóvenes del curso de jardinería.

También el 15% de los alumnos del curso de atención socio sanitaria ha conseguido un empleo al concluir su formación

futuro". Ibor se muestra satisfecho de la

respuesta que han tenido los dos programas que se han llevado a cabo desde la concejala de Fomento Económico porque los resultados de ambos han sido excelentes. El 80% de los jóvenes entre 16 y 25 años seguirá estudiando y el 15% de los alumnos del curso de atención socio sanitaria dirigido a vecinos desempleados han conseguido colocarse al concluir el programa.

El Ayuntamiento contrata a 14 personas del sector agrario para los meses de agosto y septiembre

El Ayuntamiento, a través del Servicio de Empleo Estatal, ha contratado para los meses de agosto y septiembre a 14 personas desempleadas del sector agrario. Siete personas en agosto y otras siete en septiembre trabajarán con los jardineros y la brigada de obras y servicios de la Empresa Municipal de Servicios.

La concejala de Fomento Económico y Empleo, Amparo Ciscar, alaba que Paiporta pueda beneficiarse del programa de colaboración con el Servicio Estatal de Empleo. El Ayuntamiento recibirá una subvención de más de 23.000 euros para fomentar el empleo local y servirá para costear al 100% las retribuciones de los empleados. Ciscar afirma que la ayuda "permite fomentar el empleo, en especial paliar el desempleo agrícola eventual y mejorar la calidad de vida ciudadana porque su labor durante estos dos meses revierte en el municipio sin coste para el Consistorio".

Un técnico de empleo municipal asesora a alumnos del IES La Senia sobre sus opciones de futuro

Unos 80 alumnos del instituto La Senia conocieron antes de finalizar el curso cuáles son las opciones de formación y empleo que tienen una vez concluyan sus estudios en el IES de la mano de una Agente de Desarrollo Local (ADL) del Ayuntamiento.

Los estudiantes de los últimos cursos participaron en un coloquio en el que también intervinieron las concejalas de Juventud y Empleo, Isabel Peyró y Amparo Ciscar, para estimular a los estudiantes a seguir formándose. "La mejor herramienta a la hora de encontrar empleo es la formación, optar por nuevos aprendizajes que amplíen sus posibilidades en el mercado laboral", así lo transmitieron las ediles a los jóvenes. La ADL orientó a los alumnos en la metodología y las técnicas a seguir en la búsqueda de empleo y cuáles son las opciones formativas a las que pueden



Ciscar y Peyró alentan a los jóvenes.

acogerse una vez finalicen la ESO. Se les ha enseñado a enfrentarse a una entrevista o a usar las redes sociales de forma que se convierta en un herramienta más en su búsqueda laboral y no les perjudique por un mal uso.



El Centro de Inserción Social (CIS) no se construirá en Paiporta

Vicente Ibor agradece al municipio su movilización para conseguir "la paralización definitiva del proyecto que el anterior gobierno central ubicó a escasos metros del núcleo urbano"

El gobierno de Mariano Rajoy ha paralizado la construcción del Centro de Inserción Social (CIS) que el anterior gobierno socialista proyectó hace tres años junto a Paiporta y Picanya.

El alcalde Vicente Ibor, celebra la "paralización definitiva del proyecto" y agradece a los vecinos y vecinas su movilización y su empeño "para conseguir entre todos que este disparatado proyecto no se ejecutara y evitar que se implante una cárcel en nuestro municipio y que degrade la vida de nuestros vecinos".

Paiporta ha mostrado su rechazo a la intención del anterior gobierno central de ubicar en dos ocasiones distintas un centro penitenciario de tercer grado a escasos metros del municipio. Desde el primer momento, los paiportinos y paiportinas se han movilizado para evitarlo. Los correos electrónicos y las misivas en las redes sociales se han sumado en los últimos meses a las primeras movilizaciones ciudadanas que se hicieron a través de un foro, el cucligue de pancartas y la concentración en contra del CIS.



Vicente Ibor y Esther Gil se reunieron con el diputado Gil Lázaro.

Ibor señala que gracias a la colaboración vecinal, a su insistencia, "nos han dado argumentos y ánimos para seguir trabajando por lo que era justo". El primer edil también agradece su trabajo al grupo par-

lamentario del PP en las Cortes Valencianas y en el Congreso de los Diputados y a la delegada del gobierno por apoyar la reivindicación paiportina y otorgarle al municipio "un futuro más tranquilo".

2009

octubre. Se celebra la primera reunión informativa a vecinos y entidades para rechazar el Centro de Inserción Social a escasos metros de Paiporta.

noviembre. Se convoca un Foro Ciudadano, se pone a disposición vecinal un email para que los vecinos muestren su repulsa al CIS. El alcalde escribe al presidente del gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, para que el proyecto no siga adelante. Ibor recibe notificación oficial de que el centro no se construirá en Paiporta.

2010

octubre. Nuevas informaciones prevén de nuevo la construcción del CIS cerca del término de Paiporta. A escasos 100 metros de la ubicación descartada en 2009.

Ibor ofrece al Ayuntamiento de Valencia el apoyo paiportino para evitar que se construya y se reúne con todos los grupos municipales de Paiporta para emprender conjuntamente medidas de repulsa.

El alcalde remite una nueva carta a Zapatero para exigirle otra vez que lo paralice.

Los paiportinos y paiportinas comienzan a movilizarse a través de asociaciones y las redes sociales. El alcalde exige al delegado del gobierno, Ricardo Peralta, explicaciones.

El Ayuntamiento se reúne con asociaciones locales y convoca una marcha de vehículos en contra del CIS y hace un llamamiento a la movilización masiva.

noviembre. Las Cortes se hacen eco del rechazo de Paiporta al CIS.

2011

noviembre. Ibor recuerda a Peralta que Paiporta espera aún una respuesta oficial sobre la ubicación del CIS.

2012

febrero. El alcalde se reúne con el nuevo subdelegado popular del gobierno para pedirle la paralización.

junio. Vicente Ibor conoce en palabras de la delegada del gobierno, Paula Sánchez de León, que la construcción del CIS en las inmediaciones de Paiporta se paraliza definitivamente.

Comienzan las obras del Centro Cultural

Comsa Sau construirá el nuevo edificio municipal en menos de un año con un presupuesto de 2,72 millones de euros

Las obras del Centro Cultural ya han comenzado. Se trata de la construcción de un nuevo edificio municipal de cuatro plantas de altura y que incluirá la sede central de la Biblioteca Municipal. Comsa Sau es la empresa que ejecutará definitivamente este proyecto en un plazo menor a un año y con un presupuesto de 2.306.140 y unas mejoras valoradas en 242.751 euros.

El alcalde de Paiporta, Vicente Ibor, venera que la nueva licitación se aprobara por unanimidad para que la construcción del nuevo edificio municipal se concrete en 11 meses.

Esta obra, la inversión más importante del Consell en la comarca a través del Plan Especial de Apoyo a la Inversión Productiva en materia de cultura y cuyo presupuesto inicial ascendía a 2.965.198'59 euros se paralizó porque la anterior empresa de construcción entró en concurso de acreedores.



Cimientos del nuevo edificio municipal.

Ibor loa la nueva adjudicación y espera que sin interrupciones las obras se lleven a cabo para

que en 2013 "los y las paiportinas puedan disfrutar de un edificio pionero por su

El Centro Cultural de cuatro plantas que incluirá la Biblioteca Municipal y la Escuela de Adultos será pionero en funcionalidad y ahorro energético

multifuncionalidad y ahorro energético".

La superficie del nuevo edificio es de 2.386'84 metros cuadrados y acogerá en las dos primeras plantas, la Biblioteca Municipal y en la tercera y cuarta planta, salas dedicadas a la actividad cultural y juvenil además de la Escuela de Adultos.

Ibor señala que este edificio "lo consideramos una necesidad imperativa en Paiporta porque la cultura es imprescindible para el progreso de este municipio con más de 25.000 habitantes".



Los alumnos con las instrucciones de un operario de Espai cortan la maleza.

Limpieza de choque en el barranco

Los operarios de Espai, con la autorización del Confederación Hidrográfica del Júcar, han concluido este año las tareas de adecuación del barranco y la poda de palmeras con la ayuda de los alumnos del curso de jardinería. La limpieza del cauce se ha realizado como prevención a posibles inundaciones por las avenidas de agua que ocasionan las lluvias del otoño y para su disfrute durante las fiestas populares.



Alumnos que enseñan

Los escolares del colegio L'Horta han renovado este año su huerto ecológico con ayuda de la Empresa Municipal de Servicios. Los alumnos del curso de jardinería han compartido sus conocimientos y han hecho a su vez de profesores con los más pequeños.



La fuente, su derribo y los nuevos juegos pintados que la sustituyen tras su retirada de la fuente.

El Ayuntamiento retira la fuente de la plaza Xúquer por petición vecinal

Más del 70% de los vecinos piden su retirada para evitar caídas de los más pequeños que juegan en este espacio público

Los operarios municipales de la Empresa de Servicios Municipal, Espai, han derribado la fuente de la plaça Xúquer. Más del 70 % de los vecinos de esta zona se han mostrado a favor de su retirada, según los correos electrónicos que estos han enviado a la concejala de Proximitat, Susi Farinós.

El alcalde Vicente Ibor envió en abril una carta a los vecinos de alrededor de la Plaça Xúquer para consultarles la

posibilidad de quitarla y atender así, a las sugerencias vecinales que en reiteradas ocasiones le han realizado a través del correo tualcalde@paiporta.es y se repiten a diario en el buzón de sugerencias del Consistorio.

Ibor explica que el derribo de la fuente "respaldada por la mayoría de los ciudadanos evita que se convierta en un peligro para una plaza tan concurrida y sirva así, para el disfrute del mayor número de vecinos posible".

La acequia de la carretera de Albal se cubrirá para ampliar su acera

La actuación es una reivindicación histórica de los vecinos que atraviesan a diario esta zona sin urbanizar y que comunica los unifamiliares L'Horta con el núcleo urbano

El Ayuntamiento de Paiporta destinará la subvención del Plan Provincial de Caminos Rurales a cubrir la acequia de la carretera de Albal para ampliar su acera e incrementar con ella la seguridad de sus viandantes. La concejal de Urbanismo, Isabel Chisbert, destaca que esta actuación se acometerá para cumplir con una reivindicación histórica de los viandantes que a diario transitan por la acera de esta carretera y que une los unifamiliares L'Horta con el

núcleo urbano.

El alcalde agradece a la institución provincial la inclusión de Paiporta en su Plan de Caminos Rurales porque su ayuda le permite acometer esta obra.

La actuación dispone de un presupuesto de 30.000 euros y consiste en el tapado de la acequia y ampliación de la acera "casi el doble de la longitud actual para incrementar la seguridad y otorgarle mayor tranquilidad a sus viandantes", apunta Ibor.



Acera por la carretera de Albal que une Paiporta con la zona de unifamiliares.

Regidoria d'Urbanisme
i Medi Ambient

EL WC NO es un cubo de basura



realiza un
buen uso del
inodoro

Cuando se utiliza el inodoro para desechar residuos domésticos, se producen atascos y desbordamientos en los desagües y alcantarillado. Además se dificulta el tratamiento de las aguas residuales en la estación depuradora.

Esta mala conducta lleva a un aumento de los costes por tratamiento de aguas residuales y a una mayor contaminación.

Por ello te pedimos que hagas un uso responsable del inodoro y utilices los contenedores adecuados para cada desecho.



Estos son algunos de los desechos que no deberías de tirar por el inodoro:

- | | |
|-------------------------|-------------------------|
| Alimentos | Guantes de latex |
| Medicamentos | Jeringuillas |
| Aceite | Envoltorios |
| Pinturas | Esponjas |
| productos químicos | Arena para gatos |
| Compresas | Colillas de cigarrillos |
| Preservativos | Juguetes |
| Bastoncillos para oídos | Plásticos |
| Pañales y toallitas | Papel y carton |
| Telas | Etc... |

Además de los contenedores puedes depositar residuos en el Ecoparc

ECOPARC

Camí del Malpas, sn.

687 88 56 87

De lunes a viernes, de 8 a 20 h
Sábados y domingos, de 8 a 14 h
Festivos cerrado

Paiporta se suma a la Jornada de Promoció i Us del Valencià

La recentment estrenada Oficina de Promoció i Ús del Valencià paiportina, encarregada de promocionar i assessorar a tota la població sobre l'ús i la utilització del valencià, ha participat en la Jornada de les Oficines Municipals de Promoció del Valencià que es va celebrar el 19 de juliol a Sant Miquel dels Reis.

L'alcalde Vicente Ibor, va signar en l'acte un conveni de col·laboració amb la consellera de Cultura, Lola Johnson, i el president de la Acadèmia Valenciana de la Llengua, Ramon Ferrer, per a coordinar conjuntament actuacions en matèria de normalització del valencià.



La consellera Lola Johnson amb l'alcalde i Luis Ródenas.

Per a Ibor "promoure en igualtat de condicions el valencià i el castellà és essencial i enriqueix la nostra cultura". En la jornada, l'Ajuntament va

rebre de mans de la consellera una placa identificativa de la seua Oficina de Promoció i Ús. Un servei que està en funcionament des de fa un parell de

mesos i que ja ha informat a més d'un centenar de ciutadans i empleats públics en temes d'assessorament lingüístic o inscripcions a les proves de la Junta Qualificadora de Coneixements en Valencià. A més, l'oficina amb la col·laboració de la regidoria de Comerç, ha posat en marxa la primera campanya de sensibilització lingüística dirigida al comerç local amb el repartiment de cartells i etiquetes per a promocionar les rebaixes en valencià i incrementar l'utilització d'esta llengua al carrer.

També per a obtenir assessorament lingüístic en l'administració local i poder optar a subvencions per a aquells comerços que retolen en valencià, l'Ajuntament s'ha adherit a la Unitat de Normalització de la Diputació de València.



Vacían el antiguo Ausiàs March para derribarlo

La conselleria de Educación ha adjudicado el derribo del antiguo colegio público Ausiàs March de Paiporta a la empresa Secopsa Construcción SA. Las tareas de derribo han comenzado. En estos momentos, los operarios están vaciando el centro para después derribarlo.

El centro, construido entre los años 1961 y 1964, se demolerá para construir el colegio Rosa Serrano en su solar.

escola d'adults Municipal

CURS 2012-13

Preinscripcions del 3 a l'11 de setembre, de 9 a 13:30 h
Escola d'Adults, C/ Palleter s/n. - Telf. 96 397 24 26

Matrícula per a tallers del 10 al 20 de setembre a oficina UNICA
Matrícula formació bàsica, idiomes i tallers de l'Associació d'Alumnes del 14 al 20 de setembre de 9 a 13:30 h a l'Escola d'Adults

24 de setembre inici de classes

Informació | Inscripcions

- Poden accedir al Centre les persones majors de 18 anys o les de 16 amb contracte d'aprenentatge.
- Per a formació bàsica i idiomes**
 - S'efectuarà un pagament anual en concepte de matrícula de 30€/15€ segons bases.
 - Tallers de l'Associació d'Alumnes**
 - Ingressar la quota anual de soci de 18 € a Caixa Popular nº 3159. 0029.36.2199278827
- CONDICIONS GENERALS**
 - Els cursos i tallers es faran a partir d'un mínim preestablert.
 - No s'efectuarà la devolució de l'import del curs/taller, excepte en el cas de anul·lació.
 - En cursos i tallers, preus condicionats a l'aprovació definitiva de l'ordenança.
 - Els admesos que efectuen la matrícula per 1ª vegada a l'Escola hauran de dur:**
 - 1 Fotocòpia del D.N.I.
 - 1 Foto de carnet.
 - El Certificat de notes d'ESO per al Graduat en Secundària (original o còpia compulsada).
 - Passaport o NIE i Certificat d'empadronament per als estrangers.

	horari	dia	període	lloc
Formació Bàsica	Alfabetització	15.30 a 18 h	dilluns a dijous	anual c/ Palleter
	Nombradors	15.30 a 18 h	dilluns a dijous	anual c/ Palleter
	Educació de Base	15.30 a 18 h	dilluns a dijous	anual c/ Palleter
	G.E.S. 1	18 a 21 h	dilluns a divendres	anual IES vº 2
	G.E.S. 2	18 a 21 h	dilluns a divendres	anual IES vº 2
Idiomes	Valencià oral	9.30 a 11.30 h	dimecres	anual c/ Palleter
	Valencià elemental	19.30 a 20.30 h	dilluns	anual c/ Palleter
	Valencià mitjà	19.30 a 20.30 h	dimecres	des-jun c/ Palleter
	Valencià mitjà (tallers)	18 a 21 h	dilluns	oct-nov c/ Palleter
	Espanyol per estrangers I	19 a 21 h	dilluns, dimarts i dijous	anual c/ Palleter
Espanyol per estrangers II	19 a 21 h	dimarts i dijous	anual c/ Palleter	

	horari	dia	període	lloc	
Tallers	Pintura I	9.30 a 12.30 h	dimarts	anual Poliesportiu	
	Pintura II	9.30 a 12.30 h	dijous	anual Poliesportiu	
	Pintura III	17 a 20 h	dijous	anual Poliesportiu	
	Dansa del ventre	18.30 a 19.30 h	dimarts i dijous	anual Poliesportiu	
	Pilates	18.30 a 20.30 h	dilluns i dimecres	anual Poliesportiu	
	Anglès I oral	9.30 a 11 h	dilluns i dijous	anual c/ Palleter	
	Anglès I escrit	18 a 19.30 h	dimarts i dijous	anual c/ Palleter	
	Anglès II oral	11.30 a 13 h	dilluns i dijous	anual c/ Palleter	
	Anglès II escrit	18.30 h a 21 h	dimarts i dijous	anual c/ Palleter	
	Anglès III	18.30 a 21 h	dilluns i dimecres	anual c/ Palleter	
Costura	18 a 19.30 h	dimecres i divendres	anual c/ Palleter		
Tallers de l'Associació d'Alumnes					
	horari	dia	període	lloc preu	
Patchwork	10 a 12 h	dimecres	24 h	c/ Palleter	57 €
Arts decoratives	9.30 a 11.30 h	dimarts	24 h	c/ Palleter	57 €



El regidor d'Educació, Alejandro Gutiérrez, compartix amb els alumnes una sessió de la Summer Camp.

La Summer Camp es consolida a Paiporta

Els programes educatius d'estiu que oferix l'Ajuntament tornen a tindre una resposta positiva per part de les famílies paiportines

La Summer Camp, l'edició de l'Escola d'Estiu en anglès, que des de l'any passat oferix l'Ajuntament a les famílies paiportines ja s'ha consolidat en la seua segona edició per la gran demanda d'alumnes. Són molts els pares i mares que opten perquè els seus fills tinguen activitats solament en anglès durant l'estiu però també en són una gran majoria la que opta per les activitats tradicionals en castellà i valencià a l'Escola d'Estiu. Ambdós programes compten amb una programació similar amb activitats lúdiques i educatives. Enguany el fil conductor de les activitats de l'escola d'estiu era un món de

fantasia amb el títol "La Història sense Fi". I en la Summer Camp, on han primat activitats didàctiques han treballat la gramàtica, els verbs i el lèxic al voltant de les olimpíades de Londres o els països de parla anglesa.

Des de Blanc i Negre, l'empresa que du endavant el projecte en esta edició dels dos programes municipals, s'ha volgut involucrar més als pares i mares als mateixos. Durant una jornada, pares i mares van participar en un taller organitzat explícitament per ells i perquè interactuaren amb els alumnes. Es tractava de donar a conèixer des de dins els programes edu-

catius i les activitats que realitza. Pares, mares, monitors i alumnes participaren en una jornada de convivència al col·legi Jaume I. "Una jornada que els pares i mares han agraït perquè els han oferit l'oportunitat d'interactuar amb els seus fills en l'àmbit escolar".

L'alcalde de Paiporta, Vicente Ibor, remarca la importància d'este tipus de programes educatius i lúdics en els quals convergeixen activitats que potencien l'activitat física i intel·lectual dels escolars a més de suposar una solució per a la conciliació de la vida familiar i laboral dels veïns del municipi durant les vacances.



46 becaris del programa 'La Dipu te beca' fan pràctiques als diferents serveis municipals

Durant els mesos d'estiu, juliol i agost, 46 estudiants universitaris i de formació professional fan pràctiques en les diferents àrees municipals. Els alumnes, procedents del programa la 'Dipu te beca' posaran en pràctica els seus coneixements professionals i col·laboraran en el dia a dia de l'administració local.

L'alcalde i regidors han donat la benvinguda als estudiants i els han animat a aprofitar el temps que passen en l'administració local per a conèixer el seu funcionament. El primer edil ha explicat als becaris que espera que enguany siga com l'anterior, "una experiència enriquidora que els servisca de presa de contacte amb el món laboral, imprescindible per a aconseguir una col·locació posterior en l'àmbit públic o privat, que combata la desocupació juvenil".

Simulacre d'incendis en l'Ausiàs March

El centre Ausiàs March va viure al juny un simulacre d'incendis amb la finalitat que tant alumnes com a professors i personal del centre sàpien que fer en cas d'emergència d'este tipus o per necessitat d'evacuar el centre per causes de força major.

En el simulacre van participar vuit voluntaris de Protecció Civil, la Policia Local, la Guàrdia Civil i l'ambulància municipal que comptava amb dos tècnics especialitzats i l'equipament necessari per a recrear l'emergència d'incendi en el col·legi.

El director del centre, Juan Luis Bedins, va ser l'encarregat d'arreplegar, actualitzar i editar la normativa bàsica referent al Pla d'Evacuació que s'ha de seguir en este tipus d'esdeveniments.

Setmanes prèvies a la data fixada per part dels diferents efectius i del centre, el personal docent del mateix es va encarregar de realitzar alguns assajos d'acord al Pla d'Evacuació acordat, de manera que, arribat el dia, tot fóra segons el previst. D'altra banda, la data del simulacre es fixa tenint en compte el centre es trobe en una situació de màxima ocupació. Cal assenyalar també que en cap moment se li arriba a comunicar al personal relacionat amb el Centre (alumnes, professors, personal auxiliar...) el moment exacte del simulacre a fi que el factor sorpresa simule les condicions d'una emergència real. No obstant açò, i a l'efecte d'evitar alarmes entre els pares dels alumnes, el centre s'encarrega de comunicar-los, a través de circulars, la intenció de realitzar aquest simulacre d'incendis.

Francisco Peiró, coordinador de Protecció Civil de Paiporta, insisteix en la importància d'instar als alumnes a mantenir la calma en situacions d'emergència amb la finalitat de reduir al màxim possible els estats de pànic



Alumnes del col·legi Ausiàs March eixint de l'edifici.

INSTRUCCIONS D'EVACUACIÓ EN CAS D'EMERGÈNCIA



Active l'Alarma d'Incendis



Segueixca les instruccions del personal del Centre



Abandone les seues pertinences i no es detinga



Evacue l'edifici per les eixides d'Emergència establides



Acudisca al punt de trobada establida



Camine cap a zones properes segures indicades pels Serveis d'Emergència

ja que dificulten les labors dels equips d'emergència i augmenten el risc de perill. D'altra banda, remarca la necessitat d'un equilibri i explica "el que volem és que els escolars vagen de pressa però mai corrent". Una vegada finalitzat el simulacre toca avaluar les possibles fallades que s'hagen produït amb la finalitat de corregir-los en pròxims simulacres o evitar-los en un incendi real. Possibles fallades com ara en referència al comportament col·lectiu dels alumnes, els possibles elements de l'edifici que hagen pogut obstaculitzar les eixides,

el temps en el qual s'ha efectuat l'evacuació (que no ha d'excedir els 20 minuts), i altres qüestions de seguretat.

La regidora d'Administració General, Esther Gil, i l'intendent de la Policia Local, Manuel Ocaña, com a responsables de la seguretat local "coincideixen en la importància de realitzar este tipus d'iniciatives a fi d'educar i entrenar a les persones de manera que si-guem capaces de reaccionar davant situacions d'emergència evitant el major nombre de danys col·laterals, sobretot, els humans".



Alumnes de secundària del col·legi La Inmaculada.

Més de 600 escolars participen en activitats d'animació lectora

Més de 600 escolars han visitat la Biblioteca Municipal este curs escolar i han participat en els seus tallers i activitats d'animació a la lectura.

Els programes abasten un ampli ventall d'edats, adaptant les dinàmiques de les activitats en funció dels diferents nivells. Cada mes s'ha dedicat a un curs escolar. S'ha fomentat la lectura entre els més xicotets, amb els alumnes de guarderies i d'Infantil, i els més grans, els alumnes de Primària i Secundària.

El regidor de Cultura, Luis Ródenas, informa que al setembre amb la "volta al col·le" es reprendran estes i altres activitats amb la intenció de promoció l'ús de les nostres biblioteques públiques i el seu paper en la formació, la cultura i el temps lliure de la ciutadania.



Ibor entrega una figura de El Palleter al president de la Diputació, Alfonso Rus.



Per l'stand de Paiporta en la fira passaren milers de visitans.

El Museu de la Rajoleria participa en la primera edició de la Fira de museus Etnopobles

Milers de persones coneixen el centre paiportí a València i centenars de xiquets aprenen l'ofici de rajoler a través del seu taller

El Museu de la Rajoleria ha format part de Etnopobles, la I Fira de Museus Etnològics Locals que ha organitzat la Diputació de València i per la que han passat més de quatre mil persones. A més, al voltant d'un centenar de xiquets i xiquetes han après l'ofici de rajoler a través del taller que oferí en la fira el museu paiportí.

En l'acte d'inauguració d'esta fira, l'alcalde Vicente Ibor va entregar la figura de El Palleter -el personatge més popular de la història local- al president de la Diputació, Alfonso Rus. El públic va poder conèixer a la

Beneficiència de València, lloc on se va celebrar la fira, quina és la història del museu i dels paiportins: Com l'antiga fàbrica del Rajolar es va convertir en museu i és hui un referent comarcal de patrimoni industrial.

Ibor i el regidor de Cultura, Luís Ródenas, celebren l'èxit de la fira i qualifiquen de molt bon grat l'experiència perquè el nostre museu ha tingut una gran acollida entre el públic i ens ha permet conèixer altres exemples de recuperació de patrimoni local d'altres poblacions.



Jocs fets amb fang va ser la primera sessió dels diumenges al museu.



Activitat per confeccionar joguets amb material reciclat.



Taller de modelatge en cuir.

Un total de 225 xiquets han participat en els tres tallers del programa "Els diumenges al Museu" que s'han organitzat des de la regidoria de Cultura per acostar, també en diumenge, la cultura i el museu a les famílies. Modelatge de cuir, elaboració de joguets amb fang o amb material reciclat és el que els xiquets i pares i mares que han volgut han après en tres sessions diferents.

El regidor de Cultura, Luis Ródenas, destaca que el programa ha sigut un èxit i que l'any ve el Consistori preveu repetir la iniciativa ja que els tallers "els porten endavant els empleats del museu. Estes activitats com assenyalava Ródenas permeten potenciar l'interés per la cultura des de xicotets.



Entrevista a una veïna en el Museu de la Rajoleria.



Amparo Ferrandis mostra com es jugava al sambori.



Els primers veïns entrevistats que han contat com jugaven de xicotets.



Els majors ens conten com jugaven a Paiporta fa 50 anys

El Museu de la Rajoleria entrevista una vintena de veïns per guardar el testimoni audiovisual dels jocs populars al municipi

El Museu de la Rajoleria ha posat en marxa un nou projecte de producció pròpia per recuperar part de la història local. Més d'una vintena de veïns majors han contat al museu com jugaven fa més de 50 anys i quins eren els jocs populars d'aleshores.

A més de recordar jocs com el sambori o el pic i vola i fer una xicoteta demostració, molts veïns han dut fotografies i imatges antigues on estan ells o els seus avantpassats jugant o

amb joguets.

José Rodríguez, Amparo Ferrandis o Chelo Martínez són tres testimonis que han passat pel museu i han recordat que el que més els agradava era jugar amb els amics i les amigues.

L'objectiu d'esta iniciativa és recopilar part de la història local. Saber com jugaven els nostres majors i quina ha sigut l'evolució d'eixos jocs.

El regidor de Cultura, Luis Ródenas, destaca que este tipus d'iniciatives en

les quals els veïns són els protagonistes "atorguen major èxit al treball diari del museu i és molt interessant perquè generacions futures de paiportins coneguen de la mà dels més majors part de la història del municipi".

Una vegada arreplegats tots els testimonis, l'Ajuntament preveu fer activitats on els més majors mostren alguns dels jocs als escolars perquè estes activitats populars no desapareguen.



Exposición Artesans



Dos vecinos de Paiporta y uno de Picanya han querido mostrar a sus conciudadanos su visión particular de la artesanía. Miguel Vicente ha expuesto tallas y relieves basadas en el Renacimiento, el mundo egipcio o de tema religioso. Los dos vecinos de Paiporta, José Pozo y Juan Yago, elaboran maquetas de edificios emblemáticos tanto del municipio como de Valencia.

El Museu de la Rajoleria homenatja a Sant Roc en el seu 125 aniversari com a patró

Al setembre es farà una exposició amb el material recollit amb el títol "Sant Roc 125 anys del seu patronatge"

La regidoria de Cultura demana la col·laboració veïnal per exposar material relacionat amb Sant Roc i les festes populars en honor al patró paiportí. Sant Roc és el patró de Paiporta i al setembre complirà 125 anys del seu nomenament com a tal pel Papa León XIII perquè "imitant al Salvador, vas renunciar a la teua grandesa, i vas abraçar la pobresa, amb admirable fervor, obra de tant valor, va causar al món admiració. Paiporta amb viú anhel implora la teua protecció".

Així resaven els gojos a Sant Roc dels paiportins i paiportines de 1888 assolats pel còlera en la canònica elecció del nou patró del municipi. Sant Roc va substituir en el patronatge a Sant Jordi. Des d'aleshores, este sant, amb devots en poblacions de tot el món, té a Paiporta la seua pròpia festa el 16 d'agost i, també, el seu gos pel qual el paiportins senten gran

admiració. El 17 d'agost a Paiporta es celebra el Dia del Gos. Cada any els festers construeixen amb cartó pedra un gos que porten en andes acompanyat per un grup de vídues fins que el cremen en una foguera.

La regidoria de Cultura amb la col·laboració de l'Arxiu Parroquial inaugurarà al setembre el 125 aniversari del patró de Paiporta amb l'exposició "San Roque, 125 años bajo su patronazgo" que obrirà en 2013 un any dedicat a les festes en el seu honor. El regidor de Cultura, Luis Ródenas, explica que l'Ajuntament té previst celebrar nombrosos actes socials i culturals per a commemorar l'aniversari. Però, perquè la programació siga un èxit, Ródenas demana la col·laboració veïnal. La idea, com apunta, és que l'exposició que s'inaugurarà al setembre també ensenye material que els nostres



Els roquets de Paiporta a l'any 1952.



Festers del Gos.

veïns aporten durant l'estiu: fotografies, pintures, vestimenta, llibres de festa antics, programacions o tot aquell material relacionat amb les festes o activitats que des de 1888 s'han fet a Paiporta al voltant d'este sant. L'alcalde de Paiporta, Vicente Ibor, espera que una vegada

més la col·laboració veïnal siga garantia d'èxit, com l'exposició recent de dones "Com érem i com som" o la recuperació de jocs populars, la resposta veïnal dels quals va ser molt positiva. Tot el material que s'arregleugue s'exposarà en el Museu de la Rajoleria al setembre.

El busto de Fray Gabriel volverá restaurado a su pedestal en noviembre para celebrar los 230 años de su muerte

El busto de Fray Gabriel Ferrandis restaurado volverá a presidir la plaza Blasco Ibáñez de Paiporta en noviembre. La Diputación de Valencia ha concedido una ayuda al Ayuntamiento de Paiporta para que la cabeza de piedra de éste personaje ilustre del municipio se restaure por su calidad escultórica.

La escultura, obra de los autores José Coma y Juan Campos, "es de gran calidad escultórica por su elaboración en uno de los mejores talleres de Valencia" como señala el informe técnico. Se trata del taller de uno de los representantes de la escultura valenciana del siglo XX, Eugenio Carbonell



Día de la inauguración del busto de Fray Gabriel Ferrandis en 1954.

Mir. Autor también de las esculturas del Ayuntamiento de Valencia y distintos edificios modernistas de la ciudad. El concejal de Cultura, Luis Róde-

nas, explica que el deterioro de la piedra provocó el año pasado la separación de la cabeza del resto del busto y tras conocer su relevante calidad escultórica "decidi-

mos pedir a la Diputación que nos incluyera en su Plan para la Restauración de Patrimonio". Paiporta rinde homenaje a este personaje con un busto desde 1954. El paiportino destacó como teólogo y autor de distintas obras y cedió los terrenos de su propiedad -donde hoy se ubica el edificio consistorial- para construir escuelas públicas. Este domingo recibirá de nuevo el homenaje de los paiportinos en noviembre por su 230 aniversario.

El alcalde agradece a la institución provincial su esfuerzo "para que el municipio recupere parte de su patrimonio local".



Les Falleres Majors de Paiporta per a 2013 i les seues corts d'honor amb l'alcalde, els regidors Esther Gil i Luis Ródenas, i el president de la Junta Local Fallera.

Laura Subías i Ana Domingo, Falleres Majors de Paiporta per a 2013

La Junta Local Fallera i l'Ajuntament han proclamat a Laura Subías, fallera major de Sant Antoni, i a Ana Domingo, fallera de la comissió Avinguda Francisco Ciscar, com les noves Falleres Majors de Paiporta per a l'exercici 2013.

En l'acte, que va comptar amb una nodrida representació del món faller, les falleres majors de l'exercici anterior Laura López i Helena Quevedo van passar el relleu per a presidir les pròximes festes josefines. El president nat de la Junta Local Fallera i al-

calde de Paiporta, Vicente Ibor, va agrair el compromís que han adquirit ambdues falleres perquè els paiportins gaudisquen de les falles el pròxim any i els va oferir la col·laboració municipal per a dur a terme un bon mandat.



Els xiquets aprenen el procés de la llana amb la serp Manolita

Xiquets de 4 i 5 anys han conegut quin és el procés de la llana fins convertir-lo en teixit -en este cas feltre- a través del personatge de la serp Manolita que ells mateixos han elaborat. L'artista Eva Escamilla que utilitza la llana convertida en feltre com a material en part de la seua obra va impartir este taller al museu. Els escolars i els professors de les aules dels caragols, dels peixets i dels elefants de l'Horta van qualificar l'activitat de diferent, original i molt atractiva per als xiquets i xiquetes.

Adrián Ferrer toca en Berlín junto al pianista Lang Lang

Adrián Ferrer, pianista de 14 años ya ha cumplido uno de sus sueños a pesar de su juventud. El 15 de junio compartió escenario con el reconocido pianista Lang Lang tras ganar el concurso de Telefónica. Este paiportino, que también fue ganador en 2011 del Primer Premio, al piano, en el Festival Nacional de Artistas Noveles celebrado en Paiporta, se ha convertido este año en uno de los tres ganadores españoles que compartieron escenario con Lang Lang y Herbie Hancock junto a otros veinte niños de todo el mundo en el macroconcierto 02 World de Berlín.



Adrián en Berlín con Lan Lang.



Els menuts de l'Escola Infantil Mama Pato al taller de rajoles.

Rajolers dels 2 als 5 anys fan el seu ofici al museu

Aldis celebra la XX Jornada del Deporte



Membres de Aldis disputando un partido de fútbol sala.

La Asociación Local de Discapacitados de Paiporta (ALDIS) ha celebrado este año su vigésima edición de la Jornada del Deporte. ALDIS organiza esta actividad desde 1991 en las que los deportistas con discapacidad psíquica y/o física compiten en las disciplinas de baloncesto, fútbol sala, tenis de mesa, ajedrez, domino o petanca, entre otras. Distintas asociaciones de discapacitados de la comarca de l'Horta y Valencia participaron a mediados de junio en el encuentro lúdico deportivo: Aimar, Mondeco, Bennager, Rocafort, Almara, C.O. 9 d'Octubre y Aldis. El alcalde Vicente Ibor ha renovado el contrato de colaboración con la entidad y la felicita por la celebración de actividades como ésta enfocadas al aprendizaje de las personas discapacitadas y que sirven para sensibilizar al resto de ciudadanos.



Directivos de Aldis con el alcalde y la concejala Rosa Ramos.



La junta directiva actual de les Ames de Casa Tyrius de Paiporta amb l'alcalde.

25 anys d'Ames de Casa Tyrius

Les ames de casa Tyrius han celebrat el seu 25é Aniversari. Per l'escenari de l'Auditori Municipal van passar les quatre presidentes que ha tingut l'entitat i nombroses membres de la seua junta directiva. L'alcalde de Paiporta, Vicente Ibor, va agrair a l'associació "la seua labor altruista d'enriquir la vida social del municipi amb

l'organització de diferents activitats al llarg de l'any i va valorar el paper fonamental i irrenunciable que social i econòmicament representen les mestresses de casa. Centenars de dones veïnes de Paiporta van assistir a l'acte i van participar en el berenar commemoratiu.



Toma de posesión del intendente y tres oficiales de la Policía Local

Manuel Ocaña intendente "provisional" desde 2009 y en comisión de servicio ha tomado posesión del cargo de Intendente de la Policía Local de Paiporta. También lo han hecho tres oficiales: Emili Pérez, José María Pérez y Miguel Ángel Carrero tras aprobar su formación en el Instituto Valenciano de Seguridad Pública y de Emergencias.



Jornades de Bous al carrer

Distints municipis de le comarques de l'Horta i la Ribera debateren a principis de juny a l'auditori sobre l'organització dels bous al carrer en les IV Jornades Bous al Carrer que organiza la conselleria de Governació.

La directora territorial d'esta conselleria, Mercedes Igualada, i el president de la plaça de bous de València i inspector en cap de la Policia, Amado Martínez, parlaren sobre la regularització d'estos actes amb la companyia de la tinent d'alcalde, Isabel Chisbert. Chisbert va destacar que els aficionats han de saber agrupar tradició i seguretat.



La corporació municipal, membres d'Apahu i familiars amb els xiquets i xiquetes acollides.

12 xiquets sahrauís passen l'estiu amb les seues famílies adoptives

L'Associació Humanitària de Paiporta du cada any xiquets amb la col·laboració municipal

Dotze xiquets sahrauís d'entre 7 i 12 anys procedents d'un camp de refugiats en Tinduf (Algeria) passaran l'estiu amb les seues famílies. La corporació municipal presidida per l'alcalde Vicente Ibor i una representant dels escolars del col·legi Jaume I van donar la benvinguda als xiquets acollits que van acudir al costat de les seues famílies paiportines.

L'Associació Humanitària de Paiporta (Apahu) va agrair en l'acte la col·laboració de l'Ajuntament i també als escolars del

Jaume I que enguany van realitzar un rastrell solidari en el seu benefici. Els xiquets i xiquetes del col·legi van elaborar materials que després van vendre a familiars i professors. Els fons recaptats han servit per a portar fins a Paiporta des d'Algeria un dels xiquets acollits, va explicar ahir la presidenta d'esta associació, Yolanda Chavarri. Durant la seua estada a Paiporta, gaudiran d'un descans i creixement personal, se'ls proporcionarà assistència sanitària especialitzada, aprendran altres llengües i se'ls

garantirà una alimentació equilibrada.

Enguany l'Ajuntament ja ha firmat amb esta entitat local un conveni de col·laboració que a més d'ajudar en l'acollida de xiquets del Sahara permet a Apahu enviar aliments i productes de primera necessitat al llarg de l'any tant al camp de refugiats on es troben estos xiquets i xiquetes o bé a Kosovo on també mantenen línies de col·laboració, especialment amb menors que tenen problemes de salut.



Paella Monumental para recaudar fondos para investigar el síndrome

Más de 600 personas luchan contra la enfermedad de Von Hippel-Lindau

Más de 600 personas se reunieron a principios de junio en Paiporta para participar en una Paella Monumental en beneficio de la enfermedad de Von Hipopel-Lindau. Se trata de un síndrome canceroso genético familiar que predispone al afectado a desarrollar tumores en diferentes órganos.

El alcalde Vicente Ibor aplaude que Paiporta se haya volcado una vez más en un acto solidario como éste "porque considera necesario dar a conocer a la ciudadanía enfermedades raras para que, cómo el VHL, dejen de serlo y sean investigadas para conseguir un tratamiento.



Vicente Ibor junto a José Garrido, presidente de la Fundación Ruralcaja.

Jornada de Puertas abiertas de la Fundación Ruralcaja

El Centro de Experiencias de la Fundación Ruralcaja en Paiporta ha abierto en julio sus puertas para mostrar su actividad al público. El alcalde de Paiporta, Vicente Ibor, participó de esta jornada junto al Presidente de la Fundación Ruralcaja, José Garrido y los concejales Isabel Chisbert, Luis Ródenas y Susi Farinós.

El cultivo protagonista este año ha sido la sandía. A quien se le ha dedicado una jornada con charlas sobre la actualidad de su cultivo, las nuevas variedades y tipos, los diferentes porta injertos o la evaluación del sistema de semiforzado y control de calidad.



Miembros de la Asociación Local del Comercio con el alcalde en el auditorio.

Motivada y motivadora además de apartidista y plural se definió la nueva directiva de la Asociación Local de Comercio en la velada que, con la colaboración del Ayuntamiento, celebró en mayo para captar adeptos y dar un impulso renovado al pequeño comercio. El alcalde Vicente Ibor señala el optimismo de la nueva directiva y

Nueva directiva de la Asociación del Comercio

anima al resto de comerciantes de la localidad a contagiarse de ese entusiasmo y participar en la próxima Feria Outlet que se celebrará durante las fiestas patronales.

La Asociación del Comercio anima a los comerciantes a asociarse y a crear un club de compras en el municipio para que los asociados se beneficien de los mejores precios. Esta fue una de las diez ventajas que apuntó la junta directiva para formar parte de la entidad. Otras fueron su adhesión a la tarjeta I-Más de la Confederación de Comerciantes y Autónomos de la Comunitat Valenciana o la targeta jove del Institut Valencià de la Joventut a proposta de la concejalía de Juventud. Además, los comerciantes asociados anuncian próximos campañas de animación como el Día sin IVA o ferias outlet además de la tradicional pasarela del comercio o feria de Navidad.

Associació Local de Comerciants PAIPORTA

10^a fira Sant Roc

24 hores per a gaudir

- "Bonos" descompte
- Espectacle infantil
- Unflables
- Sortejos cada hora
- Gran sorteig d'un viatge a les 12 de la nit

2012
11 d'agost
a partir de les 10'00 h.
(duració: 24 hores)

POLIESPORTIU MUNICIPAL DE PAIPORTA

Col·labora:

AJUNTAMENT DE PAIPORTA

caixa popular



La regidoria de Comerç anima als veïns a comprar en el municipi

Amb l'eslogan *Queda't de compres* l'Ajuntament ha llançat una nova campanya per potenciar el comerç local i impulsar que les compres dels paiportins i paiportines es facen a Paiporta. Per animar a comprar als establiments paiportins la regidoria de Comerç ha iniciat la distribució de borses amb l'eslogan de la campanya. D'esta manera els comerciants podran obsequiar als seus clients i consumidors amb els nou envoltoris que promocionen la campanya municipal. El regidor de Comerç, Pepe Ribes, assenyala que les borses arribaran "tant a botigues com establiments de servicis i de la hostaleria".



Els xiquets i xiquetes ballant a ritmes de Danses del món.



Guanyadors del Torneig de Jocs de Taula amb la regidora Isabel Peyró.



Al juny es va celebrar una setmana d'animació en les distintes places i espais públics del municipi per fomentar jocs i activitats al carrer.



El cuiner Vicent Palmero va ensenyar als joves a fer còctels sense alcohol.



Les regidores Isabel Peyró i Susi Farinós amb col·laboradors i participants.

La regidoria de Joventut fomenta la participació amb tallers per a joves i xiquets

La regidoria de Joventut amb col·laboració amb la de Proximitat ha celebrat en l'últim trimestre un seguit d'activitats per ampliar l'oferta d'oci dels més joves de Paiporta i fomentar així la seua participació a la vida social del municipi. Així ho explica les regidores Isabel Peyró i Susi Farinós a l'hora que anuncien noves activitats a partir del setembre.

Els més xicotets amb les seues famílies han disfrutat al juny d'una setmana d'animació amb jocs i tallers a les places dels distints barris. Jocs populars, festa flower power, danses del món i reciclatge són alguns dels punts que s'han treballat eixa setmana a l'aire lliure a la fi de potenciar l'activitat física i d'interactuar entre els xiquets paiportins. També els joves han pogut conèixer alternatives a la diversió amb un torneig de jocs de taula o amb l'elaboració de còctels amb el cuiner Vicent Palmero.



Concurso de ajedrez el último día de clase de la escuela deportiva.



El 90% de los usuarios de los programas deportivos se muestran plenamente satisfechos

Unas 700 personas de los más de 2000 usuarios de las instalaciones deportivas municipales participan cada año en los programas y escuelas deportivas que organiza el Ayuntamiento.

El alcalde, Vicente Ibor, y el concejal de Deportes, Francisco Estellés, han presentado la nueva guía deportiva municipal donde se recoge una amplia oferta de programas y escuelas deportivas municipa-

les para el próximo curso 2012-2013. Una oferta con la que el 90% de sus usuarios se muestran "plenamente satisfechos"

De los 2.300 vecinos y vecinas que utilizan las instalaciones deportivas municipales, más de setecientos paiportinos de todas las edades participan en alguna de las actividades que se ofrecen desde el Ayuntamiento. Los adultos pueden elegir entre el programa de

mejora de acondicionamiento físico, a batu-pump i aerobíic; gimnasia suave y expresión corporal; ioga i tai-chi. Y los niños y jóvenes pueden inscribirse en una de las nueve escuelas infantiles que imparten distintas modalidades deportivas como fútbol, baloncesto, taekwondo, gimnasia rítmica, ajedrez, multideporte, taekwondo, psicomotricidad o ritmos infantiles.

Estellés también satisfecho

por la respuesta tan positiva de la encuesta realizada a los usuarios agradece el esfuerzo diario que realizan los técnicos desde la concejalía de Deportes para conseguir unos programas y una enseñanza de calidad. El edil anima a los paiportinos y paiportinas a realizar alguna de las actividades deportivas ofertadas en la nueva guía "para conseguir unos hábitos saludables".

También Vicente Ibor se mues-



Grupo de alumnos de baloncesto en el acto de clausura de las escuelas deportiva con el concejal Paco Estellés.





Fiesta de clausura de la escuela deportiva de Taekwondo



Exhibición de Gimnasia Rítmica.

La concejalía de Deportes presenta la nueva guía de la oferta deportiva para el curso 2012-2013 que dará cabida a más de 700 usuarios

tra satisfecho por el buen funcionamiento de los programas y escuelas deportivas que ofrece el Ayuntamiento y anuncia que a pesar de la crisis se mantendrán todos los programas de mayor afluencia y se han modificado a petición de los usuarios alguno de ellos como el tai-chi matinal que se sustituirá por el Xi-kung, una combinación de danza y meditación que sin duda será en un revulsivo antiestrés.

El plazo de inscripción de las mismas ya ha comenzado y estará abierto hasta el 21 de septiembre para los nuevos alumnos y hasta el día 3 de septiembre para los antiguos

alumnos que quieran renovar su inscripción.

Las inscripciones de nuevo ingreso pueden realizarse hasta el 21 de septiembre y las renovaciones hasta el 3 de septiembre



Alumnas de la escuela de Ritmos infantiles.



Escuela Deportiva Municipal de Multideporte.

El paiportino Guillem Ortí gana el europeo de karate en katas

El joven disputó el campeonato junto a 420 competidores de 22 países

El paiportino Guillem Ortí de 12 años de edad, ha conseguido colgarse el oro en el XXVI Campeonato Europeo de Karate en la modalidad de katas masculino. El subcampeón de España juvenil en esta modalidad pertenece a la selección española y se prepara con el club deportivo Mas Oyama.

Ortí ha disputado el campeonato que se celebró en Zaragoza los días 11 y 12 de Mayo junto a más de 420

competidores de 22 países y de las distintas categorías y modalidades que participaron en este Europeo de Karate Kyokushin en el que España obtuvo excelentes resultados con triunfos en todas las categorías. Ortí demostró su perfección en la exhibición de katas y se colgó el oro. El concejal de Deportes, Francisco Estellés, celebra los éxitos de este paiportino al que anima a seguir cosechando logros.



Guillem levanta su copa de campeón en Zaragoza.



Chicote, plata en el Campeonato de España Universitario de Taekwondo

El paiportino Sergio Chicote ha conseguido la plata en el Campeonato de España Universitario de Taekwondo. Chicote representaba a la Universitat de Valencia en la categoría minimosca.

Los primeros puestos en este encuentro también fueron para los deportistas de la Comunidad Valenciana. Entre ellos, Estefania Almela en la categoría de ligero femenino de la Universidad de Valencia y Cesar Mari en la categoría de pluma masculino de la Universidad Politécnica de Madrid -en cuyo centro de alto rendimiento está becado-.

Segundos: además del de Paiporta, Sergio Chicote, también en representación de la Universitat de Valencia, Andreu Martínez se colgó la plata en categoría pluma masculino.

I Jornada Deporte y Salud

Paiporta acogió en junio la I Jornada de Deporte y Salud con la celebración de una charla sobre lesiones deportivas en el Auditorio Municipal. El médico especialista en traumatología de Paiporta, Roberto Ferrandis, explicó cómo elegir un buen calzado que permita amortiguar los golpes al correr o cómo prepararse antes de iniciar alguna actividad deportiva "para prevenir lesiones cómo por ejemplo con una revisión médica que permita conocer los límites de cada uno".

El concejal de Deportes aplaude que numerosos clubs y entidades deportivas del municipio hayan participado en la primera jornada encaminada a la adquisición de conocimientos básicos para la práctica deportiva.



Roberto Ferrandis y Francisco Estellés.



Un estiu esportiu

Quasi 200 xiquets i xiquetes han disfrutat enguany de l'Estiu Esportiu. Un programa alternatiu a l'Escola d'Estiu i la Summer Camp que se centra en activitats esportives, eixides a la piscina i jocs alternatius com ara pintar-se samarretes o fer les banderes amb les quals han desfilat en les seues pròpies olimpíades.



Vítores en el auditorio con el triunfo de la Roja

La final de la Eurocopa se vivió con gran emoción en el Auditori Municipal. Más de 400 personas vieron en directo el partido de España contra Italia y celebraron con

vítores cada uno de los cuatro goles que marcó la Roja a la selección italiana. El alcalde de Paiporta junto a su esposa Chelo Lisarde y algunos de los concejales de la

corporación municipal disfrutaron del partido en el auditorio y compartieron emociones con el resto de paiportinos y paiportinas presentes.



De ciclopasseig per Paiporta i la comarca

Un total de 120 paiportins i paiportines des dels 5 i fins als 82 anys van participar en el Ciclopasseig a L'Horta que va concentrar centenars de persones a Massanassa. Les persones inscrites van rebre una samarreta d'obsequi i van participar en el sorteig d'una bicicleta.

XXIX Torneo estival de fútbol sala

Los equipos de fútbol sala *Los Tocaitos*, *Los hombres de Paco* y *Los Antitocaitos* se han proclamado campeones del Torneo estival de Fútbol Sala Promoción en las categorías benjamín, alevín e infantil.

Más de 300 niños y niñas, repartidos en un total de 30 equipos, han participado este año en este encuentro, uno de los más veteranos de la Comunidad Valenciana.

El concejal de deportes, Francisco Estellés, acompañado por otros concejales de la corporación municipal entregó los trofeos a los campeones. Los segundos clasificados en estas tres categorías han sido *Esos locos bajos*, *Hermanos Peña* y *Word XI* y los benjamines clasificados en un tercer lugar fueron los *Ausias March*, los alevines *Los Placas* y en infantiles, *Diablos rojos*.

Estellés destaca el buen ambiente que ha reinado durante la celebración del torneo.



Los Tocaitos.



Los hombres de Paco.



Antitocaitos.



Merche Peris consigue el oro en 50 metros espalda en los europeos

La nadadora Merche Peris consigue el oro en 50 metros espalda en el Campeonato Europeo y se convierte en la primera valenciana campeona de Europa.

La paiportina ha conseguido el oro y entrar en el top ten mundial del año con su marca 28.25. La italiana Arianna Barbieri, se llevó la plata con 28.31, y la croata Sanja Jovanovic, bronce con 28.31.

Esta prueba es una inyección de optimismo para la nadadora que se quedó a las puertas de los Juegos Olímpicos por unas centésimas en las 100 espalda. Al menos, su especialidad, los 50 compensa todo el esfuerzo. Enhorabuena.

Responsabilidad del PP ante el desaguizado socialista



Seis millones de parados. Un liderazgo inasumible de paro juvenil con el riesgo de una generación perdida. Un déficit desbocado del 8,5, dos puntos por encima de lo contabilizado oficialmente. Un sistema financiero hecho trizas... La herencia recibida por el gobierno de Rajoy es tremenda, por desmanes inacabables del ejecutivo socialista de Zapatero y Rubalcaba.

En 2008, Rodríguez Zapatero nos mintió como bellacos para revalidar, por los pelos, su mayoría y seguir instalados en un mundo de nunca jamás sin emprender ni una reforma que necesitaba el país. Y ahora, es Mariano Rajoy quien se ve obligado a recorrer la senda reformista para que España recupere su posición.

Las medidas adoptadas son imprescindibles en este momento. La opción elegida es la más difícil y la más dura, pero la más responsable. Los cargos electos del PP tenemos la convicción de que hacemos lo que debemos. Es nuestro deber. Éste es el único camino que conduce a la recuperación y al empleo. El Gobierno tiene determinación, sabe cuál es el objetivo y las medidas necesarias a adoptar.

Las iniciativas aprobadas por el Gobierno pueden resultar dolorosas a corto plazo, también para todos los cargos populares, pero son las que necesitamos para reflotar nuestro sistema financiero. Sin una banca saneada y capaz de financiarse, es imposible que la economía remonte el vuelo. Los emprendedores necesitan créditos para cristalizar sus ideas; las empresas tienen que recurrir a la financiación para mantener sus estructuras; la venta de vehículos y viviendas seguirá siendo una utopía sin crédito... Sólo si reformamos y ajustamos, lograremos financiación con un único objetivo: CREAR PUESTOS DE TRABAJO PARA QUE NI UN CIUDADANO CAREZCA DE SU DERECHO A TRABAJAR.

La generación de empleo es nuestra obligación y no vamos a regatear ni un solo esfuerzo para lograrlo. Desde el PP, les pedimos un esfuerzo para entender estos ajustes que deben arreglar el desaguizado de dos legislaturas de gobierno socialista, gastando por encima de nuestras posibilidades y jugando con el futuro de los españoles y españolas. De ésta saldremos, gracias a su colaboración, a su comprensión, a su esfuerzo, a su perseverancia y a su responsabilidad. Porque el pueblo español es maduro y adulto y superará esta crisis. Podemos.

**PSPV
PSOE**



Un altre espai d'informació municipal

El Grup Socialista informa als veïns i veïnes de Paiporta de fets que segurament no tindran cabuda al BIM fora d'aquest article.

LES OBRES DEL COL·LEGI ROSA SERRANO NO FIGUREN EN ELS PRESSUPOSTOS DE 2012 DE LA CONSELLERIA D'EDUCACIÓ. Per contra al BIM de març de 2012 el Sr. Ibor afirmava que les obres començarien aquest any perquè la Conselleria "ya dispone de consignación en su presupuesto para ello".

EL PP NO VOL DESTINAR ELS INGRESSOS EXTRAORDINARIS DEL PAIPORTA CLUB DE FUTBOL A ALTRES ENTITATS ESPORTIVES DE PAIPORTA. El Partit Socialista de Paiporta ha presentat una moció al ple de 26 d'abril per a destinar la liquidació feta pel Paiporta C.F. a l'ajuntament, per import de 8.310 €, a subvencionar les entitats esportives de Paiporta que no reben cap recurs econòmic de l'ajuntament. Aquesta moció no s'aprovà pel vot en contra del PP.

EL PP DE PAIPORTA, INCOMPLINT UN ACORD PLENARI, NO HA FET RES PER LA INCORPORACIÓ DE LA POLICIA LOCAL AL SISTEMA DE SEGUIMENT INTEGRAL DE VIOLÈNCIA DE GÈNERE. A pesar d'haver transcorregut 7 mesos des de que s'aprovà per unanimitat al ple de 22 de novembre de 2011, a proposta del grup socialista, la moció per a la constitució de la taula de coordinació policial per al Sistema de Seguiment Integral de Violència de Gènere per a la prevenció dels casos de violència de gènere. Ineficàcia, desídia, ambdues coses?

EL PROPER MES DE SETEMBRE FARÀ UN ANY QUE EL PP CREÀ UN LLOC DE TREBALL D'ASSESSOR DE RECURSOS HUMANS, DESIGNAT PER L'ALCALDE, AMB UN SOU DE 50.000€ ANUALS. Esperem amb molta curiositat l'informe de la tasca feta per aquest senyor amb el desig de que la seua contractació haja servit per a alguna cosa més que omplir-se la butxaca amb els diners dels paiportins i paiportines.

I A MÉS, gràcies al Sr. RAJOY, la sanitat deixa de ser pública, universal i gratuïta, l'educació ha sofert una retallada de 3.000 milions d'euros, amb disminució de beques i professorat. Puja l'IVA. Es retallen les prestacions de la llei de dependència. Es suprimeix la paga de Nadal als funcionaris. Es retalla el subsidi als aturats. Baixa l'ajuda al lloguer per a joves. I continuaran les retallades.

EL GRUP SOCIALISTA us desitja que gaudiu de les FESTES i un feliç estiu.



No estem per a festes

A pocs dies de l'anunci de Rajoy dels majors retalls en l'estat del benestar de la nostra jove democràcia apareixerà aquest BIM. Estem segurs que amb moltes fotografies de l'equip de govern, especialment de l'alcalde Ibor, i amb un grapat de notícies contant quantes iniciatives i quantes inauguracions han fet en els últims mesos.

Bufes de pato. Aquest govern igual que el de Rajoy promet unes coses en el seu programa electoral i després fa tot el contrari.

Ibor es continua gastant els diners dels paiportins i paiportines en la seua promoció personal, en la contractació d'enxufats i l'encàrrec de treballs a amiguets. Es gasta els diners de tots nosaltres com si ací no passara res, com si a l'Ajuntament li arribaren els diners del cel i per això tanquem l'exercici del 2011 amb més de DOS MILIONS de dèficit, i tindre que demanar un préstec de CINC MILIONS per poder pagar les factures endarrerides de la seua nefasta gestió.

I què fem des de l'oposició?

COMPROMÍS en tot aquest temps intentem fer el paper que tenim reservat en les democràcies modernes, el paper de control i denúncia d'aquelles situacions que són injustes. I ho estem fent des del primer dia i de manera constant.

Fent propostes en positiu a l'Ajuntament de PAIPORTA, des de juny del 2011 més de trenta propostes, relacionades amb totes les àrees: Mocions demanant: *un Reglament per al BIM, ampliació d'oferta i horaris de l'Escola d'Adults, una educació plurilingüe, la realització d'un acte de reconeixement als professionals de l'educació que es jubilen, la creació de l'oficina de promoció del valencià, un aulari de l'escola d'idiomes, destinar els diners del centre cultural a la construcció del col·legi Rosa Serrano (conjunta amb PSOE i EU), l'ampliació d'horaris de la biblioteca i creació d'una aula d'estudi, la creació d'un espai jove a la carpa d'EDIVAL, la creació del fòrum de la joventut, la modificació del projecte del Centre Cultural amb espai per a l'EPA, l'ajornament del pagament de taxes e impostos per a desocupats i persones amb baixos recursos, la instal·lació de contenidors de reciclatge d'oli, la creació del Consell de la Dona, la creació d'un premi d'investigació, la dació en pagament de la vivenda, la supressió de l'amnistia fiscal a defraudadors, l'ampliació de la zona A de metro fins a Torrent,...* Estes i altres propostes les podeu trobar a la nostra web: www.compromispaiporta.org

I tornant al principi, sí estem d'acord amb el senyor Rajoy en una cosa, **disminuir el percentatge de polítics que cobren diners públics**. És més, proposem que comencen amb els diputats que no van a treballar des de fa temps i continuen cobrant, com Camps, que deixen de pagar als 11 diputats imputats de les Corts Valencianes, tots del PP i també que deixen de pagar i envien a casa a la diputada Andrea Fabra filla del major agraciad en loteries d'aquest país i que tingué la desvergonya de dir quan Rajoy anuncià els retalls per als aturats: "que se jodan".

Grup Municipal Compromís per Paiporta - www.compromispaiporta.org



¿A qué más estamos esperando?

Con las últimas medidas aprobadas (no acaba aquí la sangría) por el gobierno del Partido Popular para hacer frente a la crisis del sistema capitalista se comete un nuevo atentado contra la ciudadanía. Medidas que vacían de contenido nuestro estado social y de derecho al reducir el gasto social, los derechos laborales y aumentar la fiscalidad indirecta afectando fundamentalmente a las trabajadoras y los trabajadores a quienes se sigue haciendo correr con el costo de la crisis. Desde EU Paiporta

consideramos que estos recortes son los más salvajes e injustos que se podían haber llevado a cabo en la historia de la "democracia española" (así la llaman y no lo es).

Pretenden acabar con el Estado del Bienestar Social al imponer la reforma laboral, la reforma de las pensiones, la reducción de las cotizaciones sociales o de las percepciones por desempleo.

Los grandes ajustes corresponden al IVA, cuyo tipo general pasará a ser del 18 al 21%. El tipo reducido aumenta del 8% al 10%. Se mantiene el tipo superreducido en el 4% para productos de primera necesidad.

Las personas paradas percibirán el 50% de la base reguladora a partir del sexto mes cuando antes era el 60%.

Al personal empleado público se les elimina la paga extra de Navidad.

No solo aprietan económica y socialmente al pueblo sino que de manera deleznable la labor de las fuerzas y cuerpos de seguridad del estado cuyo principal objetivo es preservar la seguridad de la población está tomando un cariz altamente represivo. Su comportamiento es cada vez más agresivo y es evidente que tratan de convertir cada movilización, cada conflicto social o laboral en un problema de orden público criminalizando a las personas por el simple hecho de manifestar su desacuerdo con dichas actuaciones y reivindicar derechos adquiridos con históricas luchas y arrebatados sin contemplaciones.

Otra realidad es la posición de la monarquía. Queda patente que el Rey toma partido por una salida antisocial de la crisis, a favor de las clases dominantes frente a la clase trabajadora.

Ante este patético escenario de presente y futuro de nuestra sociedad, tan solo nos queda la unión y la lucha por nuestra dignidad, antes de que nos la roben.

María José Lianes
Portavoz del Grupo Municipal de EU

Festes Sant Roc 12



Divendres 3 d'agost

21:30 **Trasllat del Crist** (Carrers del poble)

Diumenge 5 d'agost

12:00 **Missa en honor del Santíssim Crist del Consol** (Església sant Jordi)

21:00 **Processó del Santíssim Crist del Consol** (Volta de la Processó)

Dissabte 11 d'agost

09:00 **2n Torneig de Padel "Ciutat de Paiporta"** (Pol. La Mina, Av. Tarongers)

10:00 **Tir i arrossegament. Segona jornada** (Llit del barranc)

10:00 **1ª Fira Sant Roc. 24 hores de comerç** (Poliesportiu)

10:00 **Exhibició automobilística** (Polígon La Mina)

10:00 **Matinal d'Escalada Infantil** (Poliesportiu)

11:30 **XVIIè Trofeu Billar** (Club Billar Paiporta, Plaça de l'Església)

14:00 **Tradicional "encierro" de vaquetes i bous en punta** (C/ Sant Jordi, 1r de Maig fins a Constitució)

16:00 **Tir i arrossegament. Segona jornada** (Llit del barranc)

16:00 **2n Torneig de Padel "Ciutat de Paiporta"** (Pol. La Mina, Av. Tarongers)

18:00 **Tirolina** (Poliesportiu)

23:00 **Espectacle Musical amb Elena Bianco, el ballet de Fernando Missiego i l'humor de "Cañas"** (C/ San Juan de Ribera, front a l'Església Sant Ramón)

23:55 **Bous al Carrer, vaques i 2 bous embolats** (C/ Sant Jordi, 1r de Maig fins a Constitució)

Dilluns 13 d'agost

11:00 **Gran Parc Infantil** (C/ Catarroja)

17:00 **Gran Parc Infantil** (C/ Catarroja)

22:00 **Balls de saló** (Plaça 3 d'abril)

23:00 **Ambaixada comparses Mores i Cristianes** (C/Jaume I)

0:00 **Discomòbil** (Recinte ferial, tram nou carrer Jaume I)

Dimarts 14 d'agost

18:00 **Espectacle Infantil** (Plaça Xúquer)

20:00 **Ofrena Clavariesses de la Verge d'Agost**

22:30 **Entrada de Bandes de Música** (C/ Sant Anna fins Jaume I)

23:30 **Entrada de Moros i Cristians** (Jaume I fins C/ Sant Anna)

Dijous 16 d'agost

12:00 **Missa Solemne de Sant Roc** (Església Sant Jordi)

13:00 **Benedicció i repartiment de pans** (Església Sant Jordi)

14:00 **Mascletà** (Llit del barranc)

19:00 **Cavalcada de Sant Roc** (Carrers del poble)

22:00 **Processó** (Volta de la Processó)

01:00 **Castell de focs artificials** (Llit del barranc)

01:30 **Ball tradicional** (Placeta del Casino)

Divendres 17 d'agost

08:00 **Despertà Festers del Gos** (Carrers del poble)

18:30 **Cavalcada Festers del Gos** (Carrers del poble)

21:30 **Processó del Gos** (Volta de la Processó)

22:00 **Cremà del Gos i Castell de Focs** (Placeta del Casino)

Dissabte 4 d'agost

20:00 **Benedicció de vehicles** (C/ Sta. Anna, 1r de Maig, Pont Vell, Pça. Blasco Ibáñez, Jaume I, Ausiàs March, López Trigo, Pça. Església)

20:30 **"Entrà" de la Murta** (Volta de la processó)

00:30 **Nit d'Albaes** (Carrers del poble)

Divendres 10 d'agost

07:00 **Pesada de cavalls** (Llit del barranc)

10:00 **Tir i arrossegament. Jornada inaugural** (Llit del barranc)

11:30 **Confeció dels melonets** (Carrer Sant Francesc, inscripcions del 6 al 9 d'agost a l'Ajuntament)

16:00 **Tir i arrossegament** (Llit del barranc)

18:00 **Finals del Torneig de frontennis** (Poliesportiu)

19:00 **XIVa Volta a Peu Infantil** (Eixida Pl. Blasco Ibáñez)

20:00 **Començament de l'activitat del recinte ferial** (Recinte ferial, tram nou carrer Jaume I)

20:45 **Nit del melonet** (Carrers del poble)

22:00 **Balls de saló** (Plaça 3 d'abril)

23:00 **Discomòbil** (Recinte ferial, tram nou carrer Jaume I)

23:55 **Bous al Carrer, vaquetes i 2 bous embolats** (C/ Sant Jordi, 1r de Maig fins a Constitució)

Diumenge 12 d'agost

09:00 **3on Torneig de Padel "Ciutat de Paiporta"** (Pol. La Mina, Avda. Tarongers)

10:00 **Tir i arrossegament. Jornada final** (Llit del barranc)

10:00 **Tir de colom** (Camp de Tir "El Garroferal" de Catarroja)

13:00 **Entrada de bous amb cavalls. Amb els cavallistes de Xest i la Ganaderia Fernando Machancoses.** (Pel C/Santa Ana i C/1r de maig)

13:30 **"Encierro" de bous** (C/ Sant Jordi, 1r de Maig fins a Constitució)

14:00 **Tradicional Entrada** (C/ Sant Jordi, 1r de Maig fins a Constitució)

16:00 **Tir i arrossegament. Jornada final** (Llit del Barranc)

16:00 **2n Torneig de Padel "Ciutat de Paiporta"** (Redpadel. Pol. La Mina, Av Tarongers)

19:00 **Gran festa infantil amb carretons embolats i regals per als xiquets** (C/ Sant Jordi)

22:30 **Cinema d'Estiu. Projectió de la pel·lícula "John Carter"** (Ctra. de Picanya)

23:00 **Discomòbil** (Recinte ferial, tram nou carrer Jaume I)

00:00 **Retreta dels Moros i Cristians** (Carrers del poble)

Dimecres 15 d'agost

12:00 **Missa de la Verge d'Agost** (Església Sant Jordi)

18:00 **Campionat de parxis** (Plaça Cervantes)

19:00 **Visita a les andes** (Plaça Cervantes)

20:00 **"Entrà" de la Murta Penya "L'Arre"** (Volta de la Processó)

21:30 **Processó de la Verge d'Agost** (Volta de la Processó)

23:30 **Concert de Sant Roc** (Pl. Cervantes)

01:00 **Discomòbil** (Recinte ferial)